
令和 6年 1月 30日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。先日、中津川の町並みをたくさん散歩。昭和

以前の香りのする可能性のある観光地と見ましたが、もう少し観光の方法につ

いて時代に迎合してもいいのでは？そこには日々の改善や革新があるべきです

が、私が感じたのはそれは無かった。少し残念。もちろん変わらないという良

さもありですが。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

五月商店 稲垣様 

 

いつもお世話になっております。 

令和 6年 2月の生活圏域ネットワーク会議の開催についての案内を送らさせて

頂きます。お忙しい中、大変申し訳ございませんが、各事業所に送信案内を宜し

くお願い致します。 

 

各務原市地域包括支援センター飛鳥美谷苑 大塚千砂 


